

## No se ha concluido el objetivo de devolver el carácter social a la Constitución: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, aseguró que se logró, pero no se ha concluido el objetivo de López Obrador de devolverle a la Constitución el carácter social que el "neoliberalismo" le quitó desde 1917.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1gZc1EM8-Kr1mZcPBw?e=1ahTPm](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZc1EM8-Kr1mZcPBw?e=1ahTPm)